S. E. el Jefe del Estado, que Dios guarde, ha tenido a bien conceder el beneficio de libertad condicional a los siguientes penados:

De la Prisión Celular de Barcelona: José Garcia Pares,

De la Prisión Provincial de La Coruña: Antonio Vázquez López.

De la Prision Provincial de Huesca: Laureano Yurrebaso Lizarralde.

De la Prisión Provincial de Málaga: José Rizzo Castilla.

De la Prisión Provincial de Valladolid: Juan José Luján Santos.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid. 7 de diciembre de 1962.

ITURMENDI

Ilmo. Sr. Director general de Prisiones.

ORDEN de 21 de diciembre de 1962 por la que se concede la libertad condicional a 122 penados.

Ilmo. Sr.: Vistas las propuestas formuladas para la aplicación del beneficio de libertad condicional establecido en los artículos 98 al 100 del vigente Código Penal y Reglamento de los Servicios de Prisiones aprobado por Decreto de 2 de febrero de 1956; a propuesta del Patronato Central de Nuestra Senora de la Merced para la Redención de las Penas por el Trabajo y previo acuerdo del Consejo de Ministros en su reunión de esta fecha.

Su Excelencia el Jefe del Estado, que Dios guarde, ha tenido a bien conceder el beneficio de libertad condicional a los siguientes penados:

De los Talleres Penitenciarios de Alcalá de Henares; José Rivero Calvo.

De la Prision Central de Mujeres de Alcala de Henares: Maria Hermosinda López Pardiñas.

Del Reformatorio de Adultos de Alicante: Vicente Alba Serrano, Antonio Bailon López, Julian Araujo Garcia, Javier Barrio Ochoa Abarrategui, Pascual Oliva Garcia, José del Castillo Herrerias, Juan Miguel Galvañ Reynel y Marcial Caja Cerdá.

De la Prisión Central de Burgos: Anstasio Pastor Sánchez. Francisco Ricarte López, Antonio Parras Márquez, José Lafuente Muniz, Bernardo Cregut Beltran, Avelino Gil González y Benjamin González Lada.

De la Colonia Penitenciaria de El Dueso, Santoña (Santander): Juan Ayala Cobos, Manuel Toral López, Francisco Antonio Ramos Garcia, Victoriano Rodríguez Olmo, Pío Galdeano Orueta, Miguel Blanco Collado, Jose Taboada Dobarro, Benjamin José Tamargo Pernández.

De la Prision Central de Gijón: José Maria Lagares Barreiro. Del Centro Antituberculoso Pentenciario de Guadalajara: José María González Safont y Manuel Yagüe Crespo.

Del Sanatorio Psiquiatrico Penitenciario de Madrid: Lorenzo Zaragoza Espada.

Del Hospital Penitenciario de Madrid: Gregorio Pareja Prieto, Juan Molina Martin y Emilio Fernandez Rodriguez.

Del Centro Penitenciario de Maternologia y Puericultura de Madrid: Maria Rodriguez Lopez y Pilar González Martínez

Del Reformatorio de Adultos de Ocaña (Toledo): Manuel Torres Alonso, Francisco Velasco Carrillo, Carlos Pérez Guillén, Francisco Serrano Najera, Sebastian Fernandez Marquez, Antonio Tomé Oliveira, Jesús Zaragoza Alcázar, Juan Ribot Nadal, Bernardo Martinez Lozano, Juan Sotomayor Coca, Andrés Utrera Cortés, Avelino Diaz Muradas y José Antonio Salas España,

De la Prisión Central de Puerto de Santa María (Cádiz): Manuel Jimenez Peral, Matias Trujillo Molina, Antonio Azogue Alvarez, Manuel González Villa, Manuel Ruiz Casado y Bienvenido Bermejo Garnica.

De la Prisión Central de San Miguel de los Reyes, Valencia; Antonio Peralta Escobar;

De la Prisión Provincial de Almería: Juan Hita García.

De la Prisión Celular de Barcelona; David Navarro Domenech, Valeriano Pérez Fernández, José Castells Bernat, Miguel Martret Pujol y Francisco Gimeno Jiménez,

De la Prisión Provincial de Bilbao: Pedro Juez Fernández, José Verde Guinea y Manuel Fernández Peña.

De la Prisión Provincial de Cáceres; Julián Serrano Alvaro, Antonio Folgueiras Alonso y Martín Burgoa Galera. De la Prisión Provincial de Cádiz: Emilio Silva Tamayo,

De la Prisión Provincial de Córdoba: José Cortés Ruiz, Juan León Gallardo, Francisco Millán Cabello, Luis Ariza Cifuentes. José López Quintero y Manuel Pérez Recio.

De la Prisión Provincial de La Coruña: Angel Salgado Rivas. De la Prisión Provincial de Granada: Francisco de la Hoz

Moya y Miguel Martin Fernandez,

De la Prisión Provincial de Huelva: Manuel Rodríguez Ruiz. De la Prisión Provincial de Huesca: Julián Melero Gracia,

De la Prisión Provincial de Hombres de Madrid: José Méndez Acal. Pedro Escoredo Cárdenas, Isidro López Heras, Angel Guillerme Cabrero Fernandez, Eulogio del Real Aparicio, Maudillo García García, Antonio Sánchez Nieto, José Morales Carrasco, Oscar Busto Amare y Manuel Geardo García García.

De la Prisión Provincial de Málaga: Rafael Roldán Reyes,

De la Prisión Provincial de Murcia: Isabel Fernández Segundo y Eustaquio Cánovas Marín.

De la Prisión Provincial de Palencia: José Manuel López López.

De la Prisión Provincial de Las Palmas: Antonio Martinez Roig y Demetrio Marrero Suárez

De la Prisión Provincial de Palma de Mallorca: Juan Moya Amengual.

De la Prisión Provincial de Pontevedra: Gabriel Feliciano Visa Ramos,

De la Prisión Provincial de Santa Cruz de Tenerife: José Hernández Ortega, Antonio Montesdeoca Padrón, Antonio Morales Quintana y Jesús Díaz Santos,

De la Prisión Provincial de Sevilla; Antonio Leal Jiménez, José Soldán Pérez y Carmen Román Domínguez,

De la Prisión Provincial de Soria: Fernando Lara Gonzalez. De la Prisión Celular de Valencia: Juan Manuel Bañon Diaz y Jacinto García Berlanga.

De la Prisión Provincial de Valladolid: Antonia San José Expósito.

De la Prisión Preventiva de Ceuta: Luis Moreno Vega,

De la Prisión de Partido de Jerez de la Prontera: José Núfiez Calvo.

Del Destacamento Penal de Castillejo (Toledo): Teodoro Bajo López.

Del Destacamento Penal de Caurel (Lugo): Avelino Prieto Gutierrez, Bernardo Sanchez Garcia y Avelino Piñeiro Vila.

De la Colonia Penitenciaria de Herrera de la Mancha (Ciudad Real): Fernando Marquez Magro, Leopoldo Vega Gómez, Primitivo Gómez Boria y Antonio Mendoza Estrada.

Primitivo Gómez Borja y Antonio Mendoza Estrada, Del Destacamento Penal de Mirasierra (Madrid): Eduardo Gómez de Linares Roldan y José Luis Eguia Catalina.

Gómez de Linares Roldon y José Luis Eguia Catalina, Del Destacamento Penal de Ortigosa (Logroño): Félix Saralegui Goldaraz y José Antonio Labrador Ciprés.

Del Destacamento Penal de Puig (Valencia): Antonio Rossi Alcala

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid 21 de diciembre de 1962.

ITURMENDI

Ilmo, Sr. Director general de Prisiones,

RESOLUCION de la Dirección General de los Registros a del Notariado en el recurso gubernativo interpuesto por don Viciorino Orozco Zajra contra calificación del Registrador de la Propiedad número 9 de Madrid.

Exemo, Sr.: En el recurso gubernativo interpuesto por don Victorino Orozco Zafra contra calificación del Registrador de la Propiedad número 9 de Madrid suspendiendo la inscripción de una escritura de venta en pública subasta, pendiente en este Centro en virtud de apelación del recurrente;

Resultando que, como consecuencia de varios recibos vencidos y adeudados sobre arbitrio municipal de riqueza urbana correspondiente a varias fincas de esta capital, su propietaria, doña Marganta Pintado, fue apremiada de pago, instruyêndose el oportuno expediente ejecutivo por el Agente de la cuarta zona del Ayuntamiento de Madrid, acordandose en el mismo se hicese saber a la deudora la existencia de sus descubiertos por medio de cédula duplicada, que deberia contener la procedencia declarativa de apremio; que al intentar efectuar dicha notificación en los domicilios consignados en los recibos, no pudo realizarse, ya que el contribuyente era desconocido, según consta en diligencia firmada por dos testigos; que el 8 de febrero de 1960 se dictó providencia para que se procediese, conforme al